

Pág.: 10 Cm2: 201,8 10.000 Fecha: 30-10-2024 Tiraje: Medio: El Sur Lectoría: 30.000 Supl.: El Sur Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Inicia temporada de captura de cuota de jurel chino para sector artesanal de la Región

Inicia temporada de captura de cuota de jurel chino para sector artesanal de la Región

Más de 200 embarcaciones del sector pesquero artesanal de la Re-gión del Biobío ya están habilitadas para realizar faenas de pesca sobre el jurel y así extraer las toneladas correspondientes a la cuota cedida desde China para el rubro local. "Son en total 18 mil nuevas to-neladas adicionales a la cuota re-

gional que se han otorgado para estos meses, y principalmente se-

rá el sector artesanal el que hará la extracción de jurel. Esto gene-ra más empleo e ingresos para mira mas empico e ingresos para mi-les de personas y familias que se dedican a la pesca, y además vie-ne a consolidar a la Región como la capital pesquera del país y co-mo una zona de relevancia mun-dial respecto a la captura y expor-tación de jurel", sostuvo el seremi de Economía, Javier Sepúlveda.

La resolución autoriza a armadores industriales capturar la cuota de jurel transferida por la Organización Regional de Pesca del Pacífico y permite operaciones desde ayer hasta el 15 de diciembre. A través de dicha entidad, compuesta por 16 países, Chile negociónuevamente la opción de que se le cediera cuota de jurel, dado el estado actual de es-

ta pesquería que pasó de estar so-breexplotada a plena explota-ción. Así, China aceptó ceder las 18 mil toneladas a Chile, las que fueron destinadas a Biobío por poseer la mayor flota artesanal pelágica de pesca y también las plantas de proceso para produc-tos pesqueros, dividiendo la cuo-tasen 2 mil para industriales y 16 mil para artesanales.



Un total de 18 toneladas de jurel fueron cedidas a la Región